

3. HU-SunRace, ein Renntag mit allem Drum und Dran

Vergangenen Sonntag richtete der RSC Kattenberg zusammen mit der HU-SunGate Beteiligungs KG zum 3. Mal das HU-SunRace aus. Wie bereits in den Vorjahren waren die Jedermann-Rennen das Herzstück der Veranstaltung. Beim Paarzeitfahren über 35 Kilometer gingen 60 Paare im Minutentakt auf den 4,7 Kilometer langen Rundkurs. Beim Rundstreckenrennen über 75 km gingen über 100 Starter auf die Strecke. Ein Teilnehmerrekord für diese Veranstaltung, sicherlich dem tollen Wetter geschuldet.

Zwischen den beiden Hauptrennen fanden 2 Fette-Reifen-Rennen statt. Auch hier erreichten wir mit 30 Teilnehmern einen neuen Rekord. Es war toll mit anzusehen, wie sich die Kiddis riesig ins Zeug legten. Premiere hatten in diesem Jahr die Nachwuchs-Lizenz-Rennen, die den Renntag starteten. In den Altersklassen U11, U13, U15 und U17 gingen 27 Nachwuchsfahrer auf die Strecke. Alle Rennen verliefen reibungslos, nennenswerte Stürze blieben glücklicherweise aus. Die vor Ort postierten Johanniter mussten lediglich 2 Pflaster rausgeben, mehr war für die Helfer nicht zu tun.



Für die Kattenberger standen hingegen deutlich mehr Aufgaben auf dem Plan. Während der Nachwuchsrennen mussten alleine 12 Streckenposten die Sicherheit des Kurses gewährleisten. Hinzu kamen die Anmeldung, Starthelfer, WA-Helfer usw. Nur 2 Wochen nach unserer RTF wurde die Hilfsbereitschaft der Kattenberger erneut unter Beweis gestellt.

Glück hatten alle Beteiligten mit dem Wetter. In diesem Jahr ist das ja keine Selbstverständlichkeit. Die Stimmung auf und an der Rennstrecke war daher super. Auch sorgte das bunte Rahmenprogramm für eine tolle Atmosphäre.

Zusammenfassend kann man sagen: Ein toller Renntag mit allem Drum und Dran !

Jochen Kahl

Ergebnisse und Bilder auf www.rsc-kattenberg.de

Mittwoch, 15. August 2012